

おおみなみ



平成26年4月30日 学校だより No.2

児童数 667名 家庭数 536

風薫る五月

副校長 島崎 一江

新しい年度が始まって1か月が過ぎました。校長・副校長をはじめ、多くの学級で担任の先生や友達が変わりました。子供たちは、新しい集団の中で、緊張した日々を送っていたことと思います。五月に入ると、少しずつ環境に慣れてきて、自分らしさを発揮することができるようになるでしょう。学年が変わるときは、自分が変わるチャンスです。子供たちはみなもっとよくなり、自分を認めてほしいと願っています。新しい学年・学級という集団を通して、生き生きと輝く自分づくりを進めていってくれることを期待しています。

大泉南小学校の正門をくぐると、美しい花々と水車が出迎えてくれます。四月の桜から始まり、チューリップにパンジー、今は菜の花・タンポポ・ハナミズキにツツジがみんなに癒やしや元気をあたえてくれています。草花や木々の息吹を蓄えた五月の風は、まさに命の息吹を感じます。

頬をなでるさわやかな風に、ふと、自分が小学校に入学した頃を思い出しました。「緑のそよ風」という歌とともに・・・

♪ みどりのそよか～ぜ いい日だね～ ちょうちょもひらひら～♪

入学を目前にした私に、「学校で教えてもらった歌だよ」と兄が公園のブランコに乗りながら歌ってくれました。『いろいろ教えてもらえるんだ。学校ってすごいな。早く行きたいな』と思いました。そして、入学。ぴかぴかの一年生です。一年生の教室から第二校庭が見えます。見たこともないぐるぐる回るブランコがあります。レンギョウ・タンポポ・にらのはな・ツツジなどの花がたくさん咲いています。お勉強はというと・・・

その窓からの景色と兄の歌とが合わさって一つの風景となり、私の『五月の記憶』になっているようです。今は、もう、その母校には第二校庭はなく、体育館に変身していますが・・・

大泉南小学校には、今年108名の一年生が入学いたしました。風薫る季節。どんな風景が記憶に残っていくのでしょうか。わくわくドキドキ、楽しい学校生活を送ってほしいです。

今年度も、教職員力を合わせて、子供たちのために、学校のために、地域のために、努力をしてまいります。温かいご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。



お願い

学区内の場合でも、転居される際には担任までお知らせください。

入学おめでとうございます

特別活動 箱崎 圭祐

暖かい春の陽気の中、4月23日(水)に「1年生を迎える会」を行いました。1年生に会えるのをみんな楽しみにして、出し物の練習に取り組んできました。最上級生になり、心も体も大きく成長した6年生とかわいい1年生が手をつないで入場しました。6年生は毎朝1年生の教室で朝の支度を手伝っており、1年生は6年生のお兄さんやお姉さんのことが大好きです。

1年生を迎える会では、各学年から大泉南小学校を紹介する出し物を行いました。1年生はお兄さん、お姉さんの出し物を楽しそうに見ていました。1年生も元気に歌を歌ってくれました。元気いっぱいの歌声に上級生もおどろき、大きな拍手が送られました。

2年生からは心のこもったペンダントのプレゼントがあり、1年生は大喜びでした。これで1年生も大泉南小学校のなかまでです。みんな仲良く元気に活動しましょう。



5月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				家庭訪問 特4	離任式 (5校時)	憲法記念日
4	5	6	7	8	9	10
みどりの日	こどもの日	振替休日	寄生虫検査回収 (1・2・3・6年) 内科検診(1・3・5年) 委員会紹介集会	尿検査回収 地区班編成 (4校時)		
11	12	13	14	15	16	17
	委員会	眼科検診	遠足(3年)	歯科検診 移動教室保護者会 (6年)	セーフティ教室 特4	
18	19	20	21	22	23	24
	クラブ	遠足(2年) 心臓検診(1年)	ハッピーみな み顔合わせ	耳鼻科検診 特4(4-1以外)	遠足(1年)	
25	26	27	28	29	30	31
	クラブ	遠足(4年)	避難訓練 (一斉下校5校時)		開校記念日	

月曜日…全校朝会 水曜日…児童集会、音楽朝会、体育朝会

日にちの は相談室開室日 (…相談員 …スクールカウンセラー)



5月の生活目標 言葉づかいに気をつけよう。